



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG PENDIDIKAN
KOMISI X DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024
KE KABUPATEN BEKASI PROVINSI JAWA BARAT
TANGGAL 26—28 MARET 2024

Komisi X DPR RI melaksanakan Kunker Spesifik Bidang Pendidikan terkait Keamanan dan Perundungan di Satuan Pendidikan. Rombongan dipimpin oleh H. Syaiful Huda dari Fraksi PKB, dengan anggota tim dari perwakilan masing-masing fraksi. Kunjungan ini diterima oleh Pj Bupati Bekasi dan Kepala Kejaksaan Tinggi provinsi Jawa Barat, di Kantor Bupati Bekasi yang dihadiri oleh dinas terkait, perwakilan kepala sekolah, komite sekolah, organisasi profesi guru, dan para pemangku kepentingan bidang pendidikan. Kunker didampingi oleh pejabat dari Kemendikbudristek RI, yaitu Dr. Drs. Wardani Sugiyanto, M.Pd selaku Plt. Direktur Sekolah Menengah Kejuruan.

Dalam diskusi mengemuka bahwa perundungan menjadikan ketidaknyamanan bagi anak-anak, bahkan lebih dari itu dapat membuat trauma psikis yang dapat berdampak buruk bagi masa depannya. Sehingga dapat mengganggu proses belajar mengajar. Hal ini bukan hanya merugikan siswa, orang tua dan sekolah, tapi juga masyarakat.

Upaya yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Bekasi dalam keamanan dan perundungan di satuan pendidikan di antaranya dengan mengeluarkan Surat Keputusan Bupati Bekasi pada 06 Oktober 2023, Nomor: HK.02.02/Kep.627-Disdik/2023 tentang Satuan Tugas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan di Lingkungan Satuan Pendidikan. Kemudian menyusul Keputusan Bupati Bekasi Nomor: HK.02.02/Kep-628-Disdik/2023 tentang Pembentukan Tim Pencegahan dan Penanganan Kekerasan di Lingkungan Satuan Pendidikan di Kabupaten Bekasi, dimana hal ini merupakan panduan untuk tiap sekolah. Hasilnya sampai saat ini dari 3396 satuan pendidikan, 95,4% sudah membentuk tim satgas. Salah satu indikator keberhasilannya dalam rapor pendidikan bahwa dari aspek iklim pendidikan sudah masuk kategori baik, meningkat dari sebelumnya (masuk zona hijau).

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja untuk ditindaklanjuti dalam pembahasan dengan rapat-rapat bersama pemerintah, khususnya Kemendikbudristek RI.

Kabupaten Bekasi, 26 Maret 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Bekasi